

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeraan f 0.50 selembar Langg. f 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50

PENARIKAN TENTERA SEBAGAI UDJIAN KEDJUDJURAN BLD.

R.M.B. hanja berhasil bila didahului oleh perbuatan tegas

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam mengawatkan hari ini, bahwa penarikan tentera Belanda dari Keresidenan Jogja yang menurut pengumuman markas besar Tentera Belanda di mulai tanggal 24 kemaren penting sekali artinya. Kalangan politik yang maju di Nederland menamakan penarikan tentera itu sebagai suatu symbolische daad dari pihak Pcm. Belanda.

Sesungguhnya djika untuk mengundurkan diri dari Keresidenan Jogja saja Belanda sudah enggan, bagaimana bangsa Indonesia dapat pertjaja bahwa tentera Belanda akhirnya akan ditarik mundur seluruhnya dari Indonesia? Symbolische daad ini penting untuk mengembalikan kepercayaan yang perlu dilakukan sebelum perundingan di Den Haag dimulai.

Kalangan tersebut menjatakan, djika penarikan tentera Belanda dari Jogja berlangsung memuaskan dan tentera Belanda dengan berangsur-angsur terus ditarik dari daerah Republik lainnya, maka Konferensi Medja Bundar di Den Haag hanja akan menjapai hasil apabila didahului perbuatan tegas berupa penarikan tentera Belanda berangsur-angsur dari Indonesia, demikian pendapat kalangan itu.

Van Kleffens optimis IA HARAP WARGA A.S. MENJOKONGNJA

Pada konferensi pers yang diadakan hari Kemis dimana diumumkan isi peresetujuan Djakarta, duta besar Belanda van Kleffens menerangkan, bhw ia merasa gembira dapat memastikan, bahwa pemetjahan setjara damai sementara bagi situasi sekarang ini di Indonesia telah ditjapai. Selanjutnja ia menerangkan, bahwa pengharapan2 bagi penyelesaian yang definitief itu adalah sangat baik.

Kabar ini, demikian Van Kleffens akan sangat mengembirakan tiap2 orang yang merasa sangat penting adanya evolusi setjara damai dan demokratis untuk Indonesia. Arus komunis jg kian mendahsjat ditengah daratan Asia itu lebih lagi memaksa ditjainja penyelesaian setjara damai yang sekarang ini.

Van Kleffens menjerukan kepada seluruh orang Amerika, supaya menaruh kepertjajaan kepada pekerdjaan yang besar untuk bangsa Indonesia dan Belanda sekarang ini. Bangsa2 lainnya turut pula mengetjap keuntungan jg di lahirkan oleh pekerdjaan yang besar ini.

Bersama-sama dengan bangsa Indonesia kami akan berdiri beresendel bahu dengan tuan2 didalam saat2 kesukaran yang masih harus kita alami bersama-sama pula", demikian Aneta dari Washington.

Wakil2 Rep. diluar negeri bentuk Dewan politik

Menurut All India Radio tadi malam, berhubung karena perkembangan politik yang terjadi di Indonesia pada hari2 yang belakangan ini, maka Balaj Penebaran Republik Indonesia di New Delhi telah mengeluarkan pengumuman, bahwa perwakilan2 Republik diluar negeri telah membentuk suatu Dewan politik untuk mendjalankan aktiviteit2 Republik diluar negeri.

Dewan ini dipimpin oleh Mr. A.A.Maramis, Dr.Sudarsono dan Mr.Utojo. Kewadjaan dewan ini ialah untuk memberikan sesuatu instruksi kepada perwakilan2 Republik yang berada diberbagai2 negara asing.

Tentera Belanda mulai mundur

Dari Wonosari dan G. Kidul

Pada hari Djum'at pagi Sri Sultan, Van Langen, penindjau militer KPBBI dan beberapa wartawan Amerika berangkat ke Wonosari dan Gunung Kidul, di mana Belanda sudah mundur, demikian Aneta.

SUATU VAKCENTRALE BU. AT SELURUH INDONESIA

Maksud organisasi baru serikat2 buruh di daerah Republik ialah mengadakan suatu pusat buat seluruh Indonesia. Perhubungan telah diadakan dengan organisasi2 diluar Republik dan diharap akan bisa dilangsungkan konferensi persiapan setjapatnja dengan segala serikat2 sekerdja diseluruh Indonesia, mungkin bertempat di Djakarta, demikian Aneta.

MAARSEVEEN URUS SOAL PEGAWAI BELANDA

Hari Djum'at jl. menteri Maarseveen berbitjara antara lain dengan anggota2 dewan personel umum Prof Husein Djajadiningrat, Alons, Bogaardt, J. E. dan J. W. Hoogstraaten tentang kedudukan pegawai2 berhubung dengan penjerahan kekuasaan yang akan datang dan selanjutnja berbitjara dengan Mr. Engelen dan Mr. Ranti tentang perkembangan ketanegaraan Minahasa, demikian Aneta.

Kumpulan rahsia Ku Klux Klan meradjalesa di A.S.

Djaksa Agung A.S., Tom Clark, kemaren menjuruh mengadakan penyelidikan federal kepada apa yang dinamakannya "penggertaran bertopeng" dinegara Alabama (A.S.).

Hal ini kata AFP, sebagai akibat dari timbulnja kegiatan2 dinegara2 bagian selatan dari A.S. dari satu kumpulan rahsia yang anti-negero, anti-katolik dan anti-Jahudi bernama Ku Klux Klan.

Djaksa Agung itu tidak menjebut nama perkumpulan tsb. tetapi semua foto2 didalam surat2 kabar mengenai peristiwa2 yang baru di negara Alabama menunjukkan orang2 yang membikin penggentaran itu memakai djubah putih bertanda dengan salib dengan topeng putih menjembunikan mukanja.

Peristiwa2 di Alabama diwaktu ini mempunjai faktor2 baru se bab Ku Klux Klan itu bukan lagi menjerang orang2 negro seperti biasa dilakukannya dulu, malah menjerang orang2 putih, bahkan menjerang orang2 Protestan, kalau dalam pendapat pemuka2 Klan tsb orang2 putih itu tidak berpegang keras kepada peraturan dan kebiasaan memisah diri dari golongan negro.

Pers A.S. dalam setengah bulan ini memuat berita 3 kali kedjadian yang seperti itu dikota Birmingham, negara Alabama. Seorang dari korban2 itu ialah tauke restoran yang membiarkan orang2 negro masuk ke restoranja. Polisi nampaknja tidak berdjaja menjegah insiden2 itu atau menangkap si-penjerang2.



BILA TIBA? Sukarno-Hatta: Ini salah Belanda, sampai sekarang belum djuga tiba di Jogja. Van Royen: Djangan gitu dung, ini kan salah djalannya yang tidak baik, karena belum dibetuli (cease-fire).

Dr. Mansoer berikan keterangan pintu tertutup

Penduduk kampung Selesai menuntut perladangan

Dalam sidang Dewan NST sementara yang berlangsung pagi ini sebagaimana dikabarkan kemaren telah menjjadi pembitjaraan kembali mosi 18 orang anggota Dewan yang tidak menjtetudjui maksudnja NST kedalam federasi "Sumatera".

Setelah sidang dibuka oleh ketua, maka dibatjakan surat masuk antara lain mengenai pembikinan tangsi polisi seksi Timur di Medan, yang akan memakan ongkos f 500.000,-

Kemudian dibatjakan pula surat masuk dari penduduk kampung Selesai mengenai perladangan di kebun P. Brahrang.

Dalam surat itu dinjatakan, bahwa dimasa lampau tiap habis peranaman tembakau; maka tanah yang dipergunakan diserahkan kepada penduduk kampung itu.

Akan tetapi tahun ini mereka belum mendapat kabar tentang tanah yang telah ditangani tembakau tsb. sedang musim bertjok tanam telah mendesak benar.

Disamping itu diperoleh kabar pula, bahwa tanah yang telah ditangani tembakau dikebun itu akan diserahkan kekampung2 lain, sehingga penanda2 tangan surat permohonan ini, yang 70 orang djumlahnja, meminta perhatian Dewan.

Oleh ketua Dewan diterangkan bahwa surat ini akan diserahkan kepada departemen Dalam Negetri.

Kemudian karena Wali Negara Dr. Mansoer akan memberikan keterangan pemerintah, maka sidang dilandjutkan dengan pintu tertutup.

Setelah rapat tertutup hampir dua djam lamanja, maka sidang terbuka dilandjutkan kembali. Apa sebenarnja yang membikin rapat pintu tertutup ini djadi sedemikian lama tidaklah mungkin untuk mengetahuinja. Tjuma dalam waktu yang akhir ini didalam harian federal "Mestika" dan djuga didalam harian Belanda "Het Nieuwsblad" dikota ini telah sangat diambil perhatian oleh pihak sana sebuah berita yang distarikan mengenai keterangan Mr. Rum ketika ia berada di Palembang dalam perdjalanan dari Bangka ke Djakarta. Menurut berita itu (kiata sendiri tidak pernah mendapat berita itu - red. "Wsp.") beliau ada mengatakan, bahwa "Republik tidak saja akan menuntut Djawa, tapi djuga Sumatera".

Apakah ini yang merupakan pokok pembitjaraan hangat dalam menentukan sikap Dewan NST

Kalangan² politik di Djakarta pessimis

Sjarat 4 dalam pasal konstitusi NIS kurang djelas

Oleh: Djuruwarta politik "Waspada" di Djakarta.

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta politik "Waspada" di Djakarta, Mochta Lubis, mengawatkan hari ini bahwa para kalangan2 politik yang bertanggung djawab di Djakarta tidak memperlihatkan kegembiraan yang besar terhadap pengumuman peresetujuan antara Indonesia-Belanda baru2 ini.

Terutama memorandum mengenai peresetujuan2 tentang Konferensi Medja Bundar dianggap oleh kalangan2 ini amat merugikan pada kedudukan Republik, oleh karena belum apa2 dalam memorandum itu telah diterima oleh delegasi Republik prinsip2 yang mengikat dirinja lebih dahulu sebelum Konferensi Medja Bundar dimulai.

Sedangkan sebaliknya harapan Republik pertama-tama ialah supaya dalam Konferensi Medja Bundar itu hanja dilakukan penjerahan kedaulatan yang tidak bersjarat dan bulat.

Kantor di Gondomanan digerant

(Kawat eksklusif)

Pada hari Kemis malam kantor Nasional di Gondomanan digerant, sehingga rusak bagian mukanja. Siapa yang melakukannya tidak diketahuhi. Perlu diketahuhi bahwa sepuluh meter didepannja ada pos Belanda, demikian djuruwarta kita kawatkan dari Jogja.

PERHUBUNGAN TELEPON SURABAJA TERPUTUS

Hari2 belakangan ini kaum terror di Djawa Timur melakukan sabotase yang agak hebat pada hubungan2 telepon sehingga Surabaja hanja dapat berhubung an dengan tempat2 dalam distrik telepon Surabaja ketjuali Pasuruan yang djuga terputus.

Kawat2 telepon dipotong, tonggak2 digergadjit dan isolator2nja dipetjahkan tetapi pegawai PTT dengan segala tenaga sedang memperpaiki perhubungan yang akan memakan tempo sementara perhubungan telepon Surabaja akan terputus beberapa minggu lagi, demikian Aneta.

DJAM MALAM KABUPATEN S'BAJA DIHAPUSKAN SELAMA BLN PUASA

Dikota Surabaja dan kabupatent2 Surabaja, Modjokerto, Sidoarjo, Lamongan, Tuban, Djember, Bondowoso, Panarukan dan Banjuwangi djam malam pada bulan puasa, ialah dari 26 Djuni sampai 28 Djuni dihapuskan sama sekali. Tetapi andai kata terdjadi kerusuhan, keputusan ini akan ditarik kembali, demikian Aneta.

Nasionalis giat lakukan blokade

Kapal2 asing diperiksa dan ditahan

Kapal "Star of Suez" menurut AFP kepunjaan Amerika, sedang kan menurut UP kapal Mesir yang telah berlaraj malam Rebu dari Shanghai menjdu Kobe dan Amerika telah ditahan oleh sebuah kapal perang Tiongkok dimuara sungai Yangtse.

Pada hari Djum'at pagi seorang opsir marine Tiongkok datang kekawal dan membawa seorang penerbang Norwegia, Hoth, mungkin sebagai tawanan. Setelah ini kapal tsb dibolehkan melandjutkan perdjalananja.

Menurut AFP selanjutnja kapal tsb telah diduduki oleh pasukan2 marine Tiongkok dimuara sungai Yangtse dan empat orang penerbang bangsa asing, diantaranya seorang Perantjis ditahan oleh mereka dikawal.

Menurut kalangan perkapalan Shanghai di duduknja kapal tsb menjebabkan tertutupnja djalan masuk kepelabuhan Shanghai bagi kapal2 besar.

Walupun demikian kapal I'geris "Fochow" bermaksud meninggalkan pelabuhan itu hari Sabtu pagi dengan tudjuan ke Hongkong. Ia akan dikawal oleh kapal perang "Black Swan", hingga muara sungai Yangtse. Tetapi sekali-kali tidak pasti, bahwa kapal perang Inggris ini akan tjampur tangan, djika diada kan serangan dalam lautan teritorial Tiongkok.

Djuga, kata kalangan tsb. seterusnja, "idak pada tempatnja untuk merundingkan bentuk konstitusi NIS baik bersifat sementara atau tidak di den Haag itu, karena konstitusi Indonesia haruslah dibikin di Indonesia oleh badan pembentuk undang2 (constituent assembly) yang dipilih setjara merdeka dan bebas oleh seluruh rakyat Indonesia.

Sjarat empat dalam pasal konstitusi NIS itu telah menjudjkan bahwa penjerahan kedaulatan oleh Belanda yang katanja tidak bersjarat itu rupanja bersjarat djuga, karena dikatakan bahwa konstitusi sementara itu tidak boleh mengandung sesuatu yang berlawanan dengan piagam Indonesia piagam pemindahan kedaulatan, suatu Unje Indonesia-Belanda atau dokumen2 lain mengenai kerdja sama dihari depan. Pasal ini penuh kemungkinan jg membikin penjerahan kedaulatan tidak bersjarat itu akhirnya bisa djuga pakai sjarat dan tidak bulat.

Djuga mengenai pengembalian Jogja dan cease fire yang menjebut dalam pasal satu "djika evakuasi ini (pasukan2 Belanda) tidak menemui halangan, maka pemerintah Republik akan bisa kembali ke Jogja pada atau dekat tanggal 1 Djuli 1949. Kali mat "djika tidak menemui halangan" ini mengandung kemungkinan ada halangan yang bisa pula melambatkan dikembalikannya pemerintah Republik ke Jogja. Karena itu orang belum bisa bergirang hati, kata kalangan politik tsb, dan banjak lagi yang bisa tardjadi dalam masa sepuluh hari ini.

Menurut kalangan perkapalan Shanghai di duduknja kapal tsb menjebabkan tertutupnja djalan masuk kepelabuhan Shanghai bagi kapal2 besar.

Walupun demikian kapal I'geris "Fochow" bermaksud meninggalkan pelabuhan itu hari Sabtu pagi dengan tudjuan ke Hongkong. Ia akan dikawal oleh kapal perang "Black Swan", hingga muara sungai Yangtse. Tetapi sekali-kali tidak pasti, bahwa kapal perang Inggris ini akan tjampur tangan, djika diada kan serangan dalam lautan teritorial Tiongkok.

P. M. JUNANI + UP London kabarkan, menurut berita2 pers jg diterima dari Athena perdana menteri Junani, Themistocles Sophoulis, telah menjinggal dunia dalam usia 90 tahun karena diserang penyakit djantung.

KEAMANAN DI JOGJA.

Belum lekang perhatian orang terhadap rahasia granaat tangan yang terdapat dipekarangan istore Presiden di Jogja, lalu tersiar pula berita bahwa kemaren dulu telah didijumpai di depan rumah Ki Hadjar Dewantara sebuah bom-waktu.

Dan kemaren djuruwarta kita mengabarkan bahwa gedung „Nasional" telah digranaat, sedangkan sepuluh meter di depan gedung itu ada terletak gardu ten-tera Belanda.

Walupun kerugian jiwa tidak ada tetapi maksud yang tertentu disamping itu dapat dimaklumi. Seperti diketahui golongan reaksioner Belanda sangat gusar dengan tertjapainya persetudjan R-R. Golongan ini memandag pengembalian Jogja kepada Republik adalah suatu kekalahan mereka. Maka tidak heran semenjak persetudjan tersebut mereka bergiat diam untuk menjabotir agar pelaksanaan perdjandjian R-R kandas, dan kalau mereka tidak berhasil menghancurkan sekrangnja dapat memperlihatkan bahwa Jogjakarta yang dikembalikan nanti tidak bisa aman bu at siapa djuga.

Inilah satu antara sebab kenapa dua partai yang ingin berdjabat salam kembali masih saling tjuriga-menjurgai kawannja berhadapan2, dan kadang2 kita dapat pula merasakan didalam tuntutan2 Dr. van Royen sendiri terselit ha wa2 yang menundjukkan adanya kegiatan kaum reaksioner itu.

Hingga sekarang belum dapat ditegaskan siapa sebetulnya melakukan perbuatan tertjela diatas. Hanja dengan memperhatikan kesibukan Belanda untuk menjari siapa yang berdosa, dapatlah djuga kita tertjaja bahwa kalangan Belanda yang djujur menjesali benar belum dapat mempergoki perbuatan chianat itu. Walupun demikian hal ini tidak berarti bahwa kita tidak usah melihat untung ruginja dari sudut politik bagi tiap2 pihak.

Maksud yang tertentu tidak suk diraba. Tempat yang ditudju untuk melemparkan granaat dan bom waktu itu djustru figure penting dikalangan Republik. Ini menundjukkan adanya tudjuan tertentu. Hasil yang dikehendaki dari situ tidak lain ialah untuk menakut2 orang banyak, bahwa sedang kan orang terpenting sendiri keamanannja tidak terdjamin, konon lagi orang2 kebanyakan. Lain tu djuga bisa djadi hendak menundjukkan bahwa kalau Jogjakarta ditinggalkan Belanda bahaya komunisme kian besar. Ini gunanya untuk menundjukkan bahwa golongan komunis tidak suka „golongan" Soekarno menjapai persetudjan. Mereka anti Soekarno, karena dianggap kaki tangan Amerika dsbnja. Demikian reaksi yang ditundjukkan kalau2 karenanja rakjat kuatir, merasa tidak aman, satu sama lain tjuriga menjurgai, dan akhirnya bentokan.

Untuk menguatkan kesan ini, antara lain dapat diperhatikan dengan hudjan pampelet yang meriah sekarang di Jogja. Pampelet2 itu disebut siaran komunis, mereka menentang persetudjan. Akan tetapi apakah yang sebenarnya? Kepalsuan pampelet ini sudah dibuka oleh kalangan PKI sendiri dan oleh Sultan Jogja.

Dalam interju para rombongan wartawan Amerika dengan Sultan Jogja, oleh Sultan diterangkan bahwa pampelet2 bukan berasal dari komunis. Keterangan ras mi ini menundjukkan ada kaki tangan yang bukan pro-Soekarno bukan pro-PKI menjadi pengantju. Lebih djelas mengenai susa na seemunnja, Sultan Jogja untuk kesekian kalinya telah menjdamin lagi bahwa keamanan akan tetap terdjamin sesudah tentera Belanda keluar. Aksi2 gerilja hanja terdapat dimana tentera Belanda berada, mereka bergerak untuk satu tjita2, dan gerilja tidak akan bergerak lagi kalau sudah kekuasaan ditangan Republik. Menurut Sultan Jogja komunis tidak bisa menerbitkan kekatjauan, pasukan bersendjata kaum ini paling tinggi hanja 200 orang. Djadi dibanding kan dengan kekuatan bersendjata yang ada pada Sultan yang terdiri dari pasukan TNI sebagai pendja

Keamanan dapat didjamin sesudah tentera Bld. tinggalkan Jogja Aksi sendjata Komunis tidak akan mengatjau

Aksi sendjata

Pertempuran di Salatiga.

Pasukan peronda polisi didekat Salatiga, kata Aneta dengan seko njong2 telah menjumpai suatu gerombolan yang bersendjata lengkap dan yang terdiri dari kurang lebih 200 orang. Anggota2 gerombolan itu berpakaian merah dan memakai bendera yang bergambar palu arit. Mereka mempunyai 8 buah mitraljur buatan Djepang. Pasukan polisi itu terus mengadakan penjerangan. Dgn segera mereka menerima bantuan dari suatu pasukan peronda yang lain, sehingga gerombolan itu diserang. Salah satu dari pasukan peronda yang memberikan bantuan menjumpai djuga suatu gerombolan yang lain, mungkin „pasukan Merah".

Sesudah diadakan suatu pertempuran yang sengit, maka gerombolan itu melarikan dirinja. Gerombolan komunis itu meninggal kan 14 orang yang mati dan 30 orang yang mendapat luka2; gerombolan yang lain meninggalkan 3 orang yang mati.

Dari pihak polisi tewas seorang dan seorang pula mendapat luka2.

Gerombolan kundjungi rumah sakit Probolinggo.

Menurut Aneta Surabaya, baru baru ini rumah sakit di Bodjonegoro telah mendapat kundjungan se gerombolan2 15 orang yang bersendjata.

Menteri djuruwarta djantjan dengan sendjara api dan para „tamu" ini menggendol sedjumlahan bahan pakaian dan satu peti obat2 an.

S.P. Paku Alam tenaga penting bagi Sri Sultan

JOGJA LEBIH BANJAK BANGSAWAN JANG DAPAT MENGIKUTI ARUS PERDJOANGAN

Oleh: Djuruwarta „Waspada" di Djawa Tengah

ATJAPKALI disebut-sebut dalam pers — jang mungkin djuga pers luar negeri — betapa kedudukan Sri Sultan Jogja dimasa ini, teristimewa sekali karena beliau tampak mempunjai sikap tegas terhadap pergolakan sekarang.

Selain faktor2 yang ada dalam pribadi Sri Sultan, maka masih banyak pula hal2 yang menjebabkan kedudukan Sri Sultan Jogja demikian tingginja.

Sepandjang keterangan yang kita dapat, maka S.P. Paku Alam yang merupakan sepasang bangsawan di Jogja yang giat dalam perdjongan, djuga pada waktu yang akhir ini giat sekali memban tu pekerdjaan Sri Sultan yang berat itu.

Diantara lain, soal pemerintah

han sipil daerah, sebagian banyak dikerdjakan oleh S.P. Paku Alam.

Sikap S.P. Paku Alam semenjak djaman Djepang kelihatan selalu bersamaan dengan djedjak Sri Sultan. Hingga pada waktu petjah revolusipun S.P. Paku Alam banyak memberi bantuan kepada Sri Sultan dalam pada memimpin rakjatnja.

Dalam hal ini, sering orang bertanya, mengapa Solo tidak demikian? Solo toh mempunjai radja2 jang muda djuga?

Sepintas lalu sesungguhnya soal itu tidak aneh. Tiap2 orang mempunjai pendirian sendiri2, mempunjai perhitungan sendiri2, dan mungkin pendirian serta perhitungannja itu ditamakan mendjadi kejakinan mereka.

Jogja misalnja, semendjak dahulu memang kaum bangsawanja lebih maju kedepan daripada lain tempat. Kita lihat, Jogja dengan Ki Hadjar Dewantara (beliau pun turunan bangsawan), Pangeran Surjodiningrat, Bintoro dll. sebagainya. Rupanja selain memang kejakinan Sri Sultan Jogja yang demikian, pun djuga disebabkan tidak sedikit nasehat2 dari kalangan bangsawan jang beliau dapatkan.

Kita tahu, Solopun mempunjai K.R.M.T.H., Woerjoningrat (bekas ketua P.B. Parindra dahulu), tetapi rupanja memang sudah mendjadi pendirian radja2 di Solo berlainan dengan Jogja.

Kita kembali soal Jogja.

Kedudukan S.P. Paku Alam di mata rakjat djelata, baik didalam Paku Alam maupun di daerah Kesultanan, tetap djanggap sebagai pemimpin rakjat. Hingga pengaruhnja meliputi sebagian besar penduduk pula.

Maka dari itu, dua bangsawan muda di Jogja itu nistjaja akan memudahkan untuk melaksanakan rentjana2 pemerintah Republik nanti.

Djadi, S.P. Paku Alam hakekatnja bukan sadja merupakan tenaga penting bagi Sri Sultan, melainkan tenaga yang berharga dan berdjasa pula bagi Negara Republik Indonesia.

Tan Malaka pasti mati

Djurubitjara Republik di Djakarta kemarin pagi menegaskan berita kematian Tan Malaka yang penembakantja telah nimbulkan banjak berita2 jang tidak dapat ditegaskan belakangan ini.

Djurubitjara itu mengatakan lagi bahwa tidak lama lagi dari pihak Republik akan dapat diberikan keterangan2 lebih djauh tentang kematian Tan Malaka itu, demikian Aneta dari Djakarta.

Standfast tanggal 1 Djuli Jogja sedang bersiap-siap menjambut Republik

Oleh: Djuruwarta „Waspada" di Jogja

(Kawat eksklusif)

Berkeenan dengan keterangan yang diberikan oleh Sri Sultan jang sudah disiarkan „Aneta" kemaren mengenai hentikan tembak menembak kepada pers pada hari Kamis, lebih djauh djuruwarta kita di Jogja kawatkan, bahwa kata beliau di Djakarta baru terdapat soal „meeting of minds" (berusaha menjesualkan pikiran) mengenai hentikan tembak menembak. Pelaksanaan teknis dari hentikan tembak menembak ini akan dibitjarkan lagi di Jogja.

Beliau menerangkan pula bahwa TNI di Jogja akan menjdikan kan kewadjan polisi. Djuga dibitjarkan soal standfast yang ditegaskan akan selesai pada tanggal 1 Djuli.

Dalam pada itu djuruwarta „Waspada" lainnja di Jogja me wartakan pula berkenaan dengan penjambutan atas kembalinja pemerintahan Republik ke Jogja, bahwa setelah diperoleh kepastian penarikan tentera Belanda maka usaha penjambutan telah makin mendesak.

Di Hotel Merdeka ditempatkan kantor pos khusus untuk melajani para wartawan dan pengirim berita2. Disamping itu disediakan jeep, pick-up dan mobil untuk pengangkutan. Mungkin wartawan Belanda djuga akan turut.

Djuga telah disiapkan sementaraini poster2, spandok, dan njanjian2 untuk menjambut penguasaan pemerintah Republik ke Jogja nanti.

Keadaan perang di Bali dihapuskan

Dengan ketetapan Wakil Agung Mahkota, maka „keadaan perang" di daerah Bali, jang berlaku sejak tanggal 15 Djuli 1946, dihapuskan, berdasarkan pertimbangan, bahwa keadaan di daerah Bali telah mengizinkan dihapuskanja keadaan perang ini.

Tetapi tindakan2 jang telah diambil oleh pemerintah militer masih berlaku hingga waktu yang masih akan ditetapkan lebih lanjut, demikian Aneta.

Fraksi Nasional dlm Dewan Perwakilan Djawa Tengah

MAKSUDNJA MEMPERHATIKAN KEMERDEKAAN SETJARA PARLEMENTER

Oleh: Djuruwarta „Waspada" di Semarang

Baru2 ini oleh sebagian besar dari anggota2 Dewan Perwakilan Rakjat Djawa Tengah jang berada di Semarang, telah diusahakan pembentukan Fraksi Nasional Indonesia.

Tuan Ibnu Tadjid, jang ditundjuk sebagai pengurus sementara, menerangkan bahwa maksud dari pada Fraksi tsb, ialah untuk memperluas dan memperhatikan perdjungan kemerdekaan seluruh Indonesia setjara parlementer dalam Dewan Perwakilan tsb. Untuk ini hubungan dengan organisasi2 jang sesuai haluannja diseluruh Indonesia diutamakan.

Korban2 keljelakaan pesawat KLM

Ketjelakaan ketiga sedjak adanya hubungan udara A'dam — Djakarta.

Korban2 pesawat terbang KLM „Roermond" jang dikabarkan djatuh di Italia ialah: Pemimpinnja J.H. Plesman, J.Tuyt, J.van Kuyk dan A.G. Modaro (penerbang2) djuru2 radio L.Post dan J.M.W. Hout, ahli2 mesin D.M. Grandia dan J.A. van der Meer, pelajan (steward) P. J. Overbeek, pelajan wanita C.A. Timmermans dan tukang masak J.H. Ross.

Nama2 penumpang jaitu 16 orang jang masuk di Djakarta ialah: tuan dan njonja M.S. Broos dengan seorang bajinja, tuan dan njonja W.van Hasselt dengan anaknja jang masih ketjil, tuan dan njonja van Dort dengan anaknja, njonja H.Esser dengan seorang anak laki2 dan seorang anak perempuan, njonja J.C.Meel huyzen, tuan dan njonja van het Hof dan tuan A.G.A. Idenburg.

Di Kairo 6 pesisir naik lagi an taranja seorang Belanda dan 5 orang pegawai Mesir. Pesawat terbang itu berangkat dari Djakarta pada hari Kamis malam dan tidak

Anggaran Dasar, untuk fraksi itu sudah diterima tetapi berhubungan dengan tidak hadirnja beberapa anggota lagi, maka pengesahan baru akan dirundingkan pada rapat jang akan datang.

Selanjutnja kita mendapat berita bahwa berhubungan menurut rentjana paling lambat bulan Djuli sidang pleno Dewan harus sudah diadakan, maka beberapa anggota telah mendesak untuk melangsungkan sidang tsb pada bulan puasa ini djuga, mengingat bahwa pergolakan politik pada masa ini sangat meminta perhatian dan tidak dapat ditinggalkan begitu sadja.

Sampai berita ini ditulis, belum didapat keterangan bilamana sidang pleno tsb akan diangsungkan.

ada membawa pos, demikian Aneta dari Djakarta.

Ketjelakaan pesawat KLM „Roermond", adalah ketjelakaan jang ketiga kalinya sedjak diadakannya perhubungan penerbangan antara Amsterdam dan Djakarta, jaitu pada tgl 25 September 1930.

Ketjelakaan jang pertama telah terjadi pada thn 1931 di Bangkok dengan pesawat „Ooi-evaar" dan ketjelakaan jang kedua terjadi pada bulan Desember 1934 dengan pesawat „Uiver".



KERINGAT.

„Keng Po" dlm „iseng2" nja bilang bung Karno keteter Tjuga diserang setjara blitz oleh 15 orang wartawan, dan katanja sesud dah dibantu Hatta dan Salim barulah „serangan" wartawan2 Amerika itu dipukul mundur.

„Keng Po" bilang lagi: „Biar pun begitu, rasanja djarang bung Karno menjtjarkan keringat demikian.

Sekian kesimpulan dari „Keng Po". Tapi disebelah tulisan itu „Keng Po" memuat gambar bung Karno sedang berdiri dihadapan oleh 15 orang wartawan Amerika. Dengan menundjuk2 mereka dengan tangan kiri, dan dengan gah memasukkan tangan kanannja disaku telana sebelah kanan. Pak Salim tjuma berdiri dibelakang bung Karno.

Si Djoblos lihat bung Karno berdiri tegap, tidak keteter. Dan djuga tidak ada keringat.

Boieh djadi buat „Keng Po" a da sematjam keringat jang bisa di simpan dikantong telana sebelah kanan.

KOJOK

Menurut „Reuter" Mao Tse Tung akan tuntut Hongkong dan Kowloon (djadjan Inggris) ka lau nanti pemerintahnja diakui.

Sementara itu, kabarnja Inggris akan pertahankan.

Kalau begitu ada dua pendirian: Buat Inggris adanya Hongkong di Timur Djauh seperti tadi lalajig ditaroh dipipi njonja rumah. Perlu ketoko tukang keringat, supaya lebih manis lagi.

Buat Mao, adanya kekuasaan Inggris terhadap Hongkong seperti pekong di badan.

Perlu diobat dan diperban ke rumah sakit.

Tapi kata si Djoblos djangan sampai begitu susah. Tjukup ditempel sama kojok. Atau kalau tidak beli „M.B." sadja...

KUDA PUSING

Satu kawan bilang djalan politik di Indonesia begini: Dari Ling gardjati ke Dewan keamanan. Dari D.K. ke Renville. Dari Renville ke D.K. Dari D.K. ke RR. Dari RR ke Inter Indonesian konferensi. Dari IJK ke KMB. Dari KMB ke DK.

Begitu berpusing2, seperti ku da kepang disirkus. Dan penonton makin ramai.

Sebab tidak pakai kartjis. Si Djoblos tanja: siapa paling tahan, pemain atau penonton.

SI KISUT.

PARLEMEN NIT TERIMA RENTJANA PERATURAN KETATANEGARAAN

Pengawasan atas penjabaran agama

Pada hari Rebo parlemen Indonesia Timur menurut Aneta, telah menerima baik rentjana peraturan ketatanegaraan dengan 49 lawan 5 suara. Dlm atjara tersebut tertjantum pembitjaraan 6 bab2 dari peraturan ketatanegaraan, pembitjaraan laporan dari komisi parlemen urusan surat2 permohonan, pemilihan anggota2 untuk utusan ke konperensi antara Indonesia dan Konperensi Me dja Bundar. Kemudian diterima rentjana undang2 untuk memperpanjang masa sidang parlemen jang sekarang dan akhirnya diadakan pemungutan suara tentang rentjana peraturan ketatanegaraan seluruhnja.

Pertentangan2 tentang agama masih tampak djelas dalam parlemen ini. Sebuah usul untuk memberi kemungkinan diadaknja pengawasan atas penguasaan sesuatu agama lain diantjara pengikut2nja untuk kepentingan ketertiban umum, dgn djalan undang2, ditentang oleh 16 anggota, sedangkan 38 anggota menjokongnja.

MAKLUMAT P.T.T.

Dinis Kantor Besar Pos dan Kawat Medan pada hari Rabu tanggal 29 Djuni 1949 (hari lahir Bernhard) diajau seperti dinis hari Minggu, ja itu: Loket2 post: ditutup. Loket kawat: dibuka djam 9.30 — 10.30 pagi. Tidak ada pembestelan surat2 (dan djuga kiriman ekspres) dan tidak ada pemilihan postbox.

Penerbitan karangan Perguruan Nas. di Dj. Tengah

Didirikan "Taman Siswa" P. Pasaringga kini belum boleh

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah.

3 SELURUH kepulauan Indonesia lebih kurang masih ada 8 juta lebih anak2 yang sudah tjukup umurnya tetapi belum berhadapan dengan jumlah orang yang buta huruf. Pihak pemerintahpun mengetahui bahwa ada jumlah sekian akan tetapi belum djuga menentukan suatu biaya untuk menukarkan kebutuhan sekolah.

Andaikata tiap2 sekolah disediakan untuk 100 anak seko maka yang diperlukan harus ada 80.000 rumah sekolah. Se g kalau tiap rumah sekolah memerlukan 4 orang guru, harus diadkan 320.000 guru.

umlah tersebut baru untuk permulaan. Belum djuga dikemukakan kebutuhan2 sekolah lanjutan.

Pertama mengingat jumlah se kolahan yang belum mentjukupi, kedua membutuhkan suatu seko lahan yang pendidikannya bersen dikan kebangsaan, maka orang mendirikan seko2 pertikelir di samping yang biasa, djuga yang bersendikan kebangsaan.

Demikianlah, suatu hal jg ma sih tetap hangat, adalah keadaan di Djawa-Tengah. Didaerah2 jg semendjak aksi kepolisian perta ma diduduki Belanda, tumbuhnja seko2 pertikelir amat menenge- tjewakan. Terutama kalau kita bandingkan dengan zaman sebelu- m 21 Djuli 1947, bahkan diban ding sebelum perang dunia ke-II pun masih djauh mengetjewakan.

Sebelum aksi kepolisian kedua, pentjinta "Taman Siswa" di Pur wokerto pernah mentjoba akan mendirikan kembali perguruan "Taman Siswa". Akan tetapi, ter njata gagal. Kegagalan mana dji ka ditinjau sedalam-dalamnja, adalah karena rintangan fihak jg berkekuasaan.

Apakah "Taman Siswa" djuga dianggap "extrem", tidak ada ke terangan tertulis.

Padahal, dengan tidak adanya "Taman Siswa" itu njata benar kurangnya sekolah. Terbukti, rumah2 sekolah sampai dipergu- nakan mengadjar pagi dan sore.

Melihat jumlah anak2 yang be lum bersekolah, sedang umurnja sudah tjukup, yang makin lama tentu kian bertambah, tidaklah mungkin rasanja kalau pemerin- tah sadja yang akan sanggup me menuhi kebutuhan sekolah2 itu. Demikian pula halnja dengan se kolah lanjutan dan selanjutnja.

Oleh sebab itu, mempersukar berdirinja "Taman Siswa" didae rah Djawa Tengah (mungkin dju ga dilain2 tempat) tidak dapat di terima, berdasarkan kebutuhan2 yang sudah amat memaksa dewa sa ini.

Hasrat orang akan perguruan Nasional tampak semendjak ber kembangnja semangap kebangsaan. Ternjata, sekalipun diploma sekolah2 kebangsaan atjapkah mendapat sambutan "muka asam" djika disodorkan untuk mentjari pekerdjaan, namun gedung2 per guruan Nasional dibandjiri oleh peladjar2.

Oleh sebab itu, djika tidak ada maksud lain, atau bila tiada ang gapan keliru terhadap bentuk dan tjorak perguruan Nasional seper ti "Taman Siswa", selajaknja fihak pemerintah:

1. Tidak mempersukar berkem bangnja sekolah2 partikelir baik yang bersendikan aga- ma atau kebangsaan;
2. Tidak membedakan diploma diploma, melainkan setjara djujur menghargai ketja- kapa njja;

Dengan demikian, akan sesuai dengan sisan2 pemerintah pre- federal sendiri yang sering menjo dorkan usaha2 dikalangan pembe rantasan buta-huruf.

Apa gunanja memberantas bu ta-huruf dikalangan orang2 tua, tetapi disamping itu anak2 yang sudah tjukup umur tidak ada ke- sempatan bersekolah? Karena ge dung2 sekolahn sudah penuh?

BEBERAPA hari lagi akan datang waktu anak2 seko- lah tammat beladjar. Mereka seba gian banjak berhadjat melandjut kan sekolahnjanja. Tetapi sedjak sekarang kesulitan2 itu sudah ter bajang, karena sekolah2 landju- tan yang disediakan terlampau se dikit. Apalagi sekolah tinggi. Akan dikemakan anak2 itu? Tjukupkah mereka membawa be kal kepandaian dari sekolah ren

dah sadja? Satu diantaranya me mang ada djuga anak keluaran se kolah rendah yang akan dapat menghadapi soal2 yang semesti- nja dihadapi orang keluaran seko lah tinggi, tetapi itupun hanja be rapa promille sadja.

Djusteru dengan itu, djika ke pada sekolah2 partikelir tidak di persukar berkembangnja dan ditia dakan perbedaan harga "diplo- ma", rasanja sangguplah fihak partikelir menjelenggarakan seko lahan2, sekedar memperketijl ang ka2 yang memalukan kalau didja djarkan dengan angka2 kemadju an dinegara2 lain.

"Taman Siswa" misalnja, pernah membuktikan mempunjai sekolah sekolah rendah, menengah dan me ngengah atas, jg harga ketjakaan murid2nja tidak mengetjewakan. Jang penting lagi ialah, supaja ditundjukkan kepada masjarakat, bahwa perkembangan perguruan Nasional itu tidak dirintang.

IKLAN

Bola Lampu Philips

dari segala UKURAN, dap- at dibeli dengan harga Eeon. Zaken pada :

Radiohandel

Fa. ENGDJOETEK

Wilhelminastr. 38-40-42
Telef: 1666 — MEDAN

Filiaal : Kesawan 93—95
Tel : 1661

Petji tjap KEPALA KUDA

Register No: 27284.



Selamanja disukai orang sebab: Buatannja HALUS — RAPI — KUAT serta tetap disediakan dengan model2 jang paling baru.

Pesanan banjak dengan sedikit tetap diatur dengan rapi.

TOKO PETJI:

M. NURAIN

Markstr. No: 1 — Tel: 986 — Medan —

Karangan Bunga

Jang Indah Permai

Kundjungilah

"DELI" Toko Bunga Indonesia

Serdangweg 60 — Tel: 524 — MEDAN —

Pasarstr. 39 — Tel: 23 — K. DJAHE —

Stand Centrale Pasar MEDAN
Pengurus : M. BARUS

DEPT OBAT DAN KATJA

TSING YICK

房藥益精

配製專治山瘧毒瘧疾
方症三各愛病瘧疾
MENGELUARKAN OBAT2 TAP
COLKATOO DAN KEPENTIN-
GAN KATJA MATA

2A HAKKA STRAAT MEDAN

Penerbit Nasional jang terkenal

Saban bulan mengeluarkan buku baru

AGENTS SELURUH INDONESIA

Sekali berhubungan **TETAP UNTUNG!**

1001

SOAL-SOAL HIDUP HAMKA

Buah tangan HAMKA jang ter- simpan. Diantara sekian banjak buku2 karangan HAMKA, inilah agaknja menjendri dari jg lain. Barangkali pendapat ini akan Tuan benarkan sesudah memili- kinja. Tidak usah komentar!

Harga F 4.95.

Penerbit : "TJERDAS"
TEBING TINGGI-DELI

"ANDALAS" RADIO SERVICE

SMIDSTRAAT 5 TEL: 408 — MEDAN —

Mendjual dan memperbaiki segala

RADIO DAN ELECTRO

PENGURUS
MUCHTAR THAHER.

LEE HIN

Hindustraat 29 — MEDAN

Kita selamanja sedia :
Sepatu model Europa.
MURAH dan BAGUS
Sepatu buat Njonja2,
Tuan2 dan Anak2.

Moon Apotheek

Hakkastraat 2A-2B-2C.
Tel: 1828 — Medan

Sedia menerima segala recept dari dokter.

Ada mendjual Patent-medijnen- Toilet-artikelen dan Verbandstoffen.
Hari Minggu dan Hari Besar dibuka setengah hari.

ANGGUR OBAT tjap PANAH TERBANG

Bukannja harga menurut zaman, berbukti karena banjak lakunja, lantaran kesehatannja sudah ter- kenal, seluruhnja; oleh Tuan2 dan Njonja2.
Harga f 2.50 (kasih kembali bo- tol).

DAPAT BELI DIMANA-MANA KEDAI

Dikeluarkan oleh :

CHUA BROTHERS & Co.
PRINS HENDRIKSTRAAT 36 MEDAN-SUMATRA

BUKA PRAKTIJK DR. A. HIDAYAT ARTS

untuk segala penjakit
Djam bitjara : 3.30—6.00 sore

MALAKKA STRAAT No. 1 MEDAN TELEFOON 197

Tuan2 Saudagar ?
Bellah

PELIKAT tjap HADJI

Kwaliteit Bagus,
Tjoraknja menjenangkan.

TOKO "TELAGA"
Kesawan No: 27 — Tel: 2065 — MEDAN

TJAN TJAU KEE

TUKANG SEPATU
Cantonstraat 47 MEDAN

Selamanja sedia dan djuga terima tempahan, segala ru pa sepatu Tuan2, Njonja2 dan Anak2.

Kulitnja sekarang dipakai jang paling BAIK.
Harga PANTAS, tentu MEMUASKAN.

DJUGA SPESIAL SEDIA SEPATU BOLA dan SE- PATU KEBON jang di- kerdjakan tukang2 spesial.

RADIKAL!

tidak menggaruk lagi

sesuai untuk
ARITIPANO

ARITIPANO SALAP OBAT PANAH

Distributors :
IMPAC & NURS & Co.
Njo Tjiang Sengstraat 144
TANDJUNGBALAI — Asahan.

PERGURUAN KSATRIA
— MEDAN —

Mulai sekarang penerimaan murid baru buat tahun adjaran 1949/1950.

I Sekolah Rendah;
II Sekolah Menengah.

Tiap2 hari dari pukul 8 — 1 di Oranje Nassaustraat 105.

SEKOLAH

"P. E. N."

BINDJEI WEG 43 — MEDAN.

Menerima peladjar2 baru buat KURSUS :

TYPEN DAN BUKU DAGANG.
Systeem Tjepat.

Dibuka : Pagi, Petang dan Malam.

FIRMA ANDALAS

35 MARKTSTRAAT, TELEF. 916 MEDAN

Bersedia membeli sheet kampung dan segala matjam hasil bumi.

Menunggu dengan hormat!

Pakallah selamanja
TILAM, BANTAL, GULING keluaran: BULTZAK MAKER

"Sungai Taleh"
Sporstr. 94 - Tel: 1413 — MEDAN —

Untuk mengekalkan ketjintaan, menjehatkan tubuh antara Suomi Isteri, Anak Beranak, Aturlah perhubungan dengan kami, Kwaliteit paten, Harga pantas. Sedia dipanggil keru- mah.

Berhubung karena bu- lan PUASA, mintak maaf pada sekalian Langganan dan Umum.

A T J A M.



LEDERHANDEL & LEDERWARENFABRIEK

TJIN JUAN

PACHSTRAAT 33 — MEDAN — TEL: 367

1. Berniaga rupa2 kulit seperti : JAVA BOX, KULIT KAMBING, KULIT ZOOL, KARET, BEST, PAKU, KAIN LAJAR dan segala matjam bahan KEPERLUAN TUKANG2 SEPATU dan I.I.
2. Kitapunja LEDERWAREN FABRIEK ada membuat bar- ang2 seperti : TALI PINGGANG, TAS, DOMPET, KO- POR, SEPATU, SELOP untuk Laki2 dan Kaum Wanita segala T A S A T O M dan I.I.

Sudahkan tuan2 dan njonja2 ketahu! Bahajanja penjakit:

SPHERMATOREA atau sakit DJIRIAN

Sebangsa penjakit jg berbahaja guna keselamatan hidup manusia lahir bathin. Jang menjadikan sebabnja penjakit DJIRIAN ini ialah mualanja: Mengeluarkan Mani dengan tangan, djimah terlalu banjak, sakit Gonorrhoea (Syphilis), asjik membaja buku romans dll. Menurut pendapatn tuan Thabib B. Bagan Specialist Djirian, alamatnja mengeluarkan air Mani seperti putih telur, waktu ken- tjing atau sesudahnja, Lemah sjahwat, mani entjer, lekas keluar, kepala selalu pusing, idur tidak njenjak, selalu mimpi mengelu- arkan mani, pikiran tidak menentu, perut gembung, tidak ada nafsu makan, suka penidur, pemalas dan sebagainya.

Laki2 atau perempuan jang dihlnggapi penjakit ini, bukan sadja hilang rasa kelazatan dunia, tetapi semur hidupnya tidak bisa mendapat turunan (anak), djika tidak lekas memintak pertolongan kepada thabib jang ahli mengobatnja.

Kita sanggup mengobatnja dan ditanggung mudjarrab kita pu- nja obat, jang sudah terbukti. Surat pudjian banjak kita terima dari segala bangsa jang sudah sembuh dari penjakit Aambelen, Djirian, dll.

THABIB MUHAMED RAWAL
No. 76 Luitenantweg — Medan

Cursus Dagang "DUA-SAUDARA"

BOEKHOUDING

D.J.D JAPARIS

STENOGRAFIE

341 MEDAN

TYPEN

Dibuka oleh GURU BOEKHOUDER (M-EXPORT Fianse)

BERDIPLOMA dan BERPENGALAMAN.

Peladjaran diadarkan PARI — SIANG & SORE

OPTICIAN

DAOED OPTICAL CO. Katja-mata

CANTONSTR. MUKA No. 5 — MEDAN

Persediaan : Lens dari batu tulen keluaran Europe dan America mutunja jang paling baik.

Pekerdjaan : Memakai Mesin - Electric untuk segala model Katja-Mata, metode halus dan rapi.

System : Mendjual dengan harga jang paling rendah.

Berhubunganlah sekarang !!!
Pasti memuskan !!!

TERIMA RESEP DARI DOCTOR

DITJARI

Seorang GURU lepasan SENIOR CAMBRIDGE. Gadji berdamai. ANGLO INDONESIA SCHOOL 418 Dj. Djaparis MEDAN. Sekarang menerima murid BARU untuk tahun 1949.

DIJARI

dengan lekas, beberapa tukang-tukang kaju jang telah berpengalaman membuat kursi2, lemari dll, dan paling disukai jang telah tammat sekolah Ambacht. Gadji boleh berdamai. Datanglah berurusan ke: MEDAN: rumah Djalan Singa 8. P. SIANTAR: Fouchoustraat No. 12.

Perniagaan Batik & Sarong Tenunan.

Tetap Memuaskan!

SEBAB Kain BATIK dan SARONG TENUNAN, kita datangkan TERUS dari Pabrik2: Djokja — Solo — Pekalongan — Tjiamis — Djakarta — dan lain-lain. TERBIKIN oleh bangsa Indonesia ASLI, dan Kwaliteit tetap TULEN dan model2 baru. Persediaan tjukup dari kwaliteit HALUS sampai jang KASAR. PESANAN bisa dikirim diseluruh Indonesia, dan harga buat saudagar dapat KORTING dan MENGUNTINGKAN

KERADJINAN-KESENIAN „DJAWA“

KESAWAN 94 — MEDAN

AWAS! INI MALAM DAN MALAM BERIKUT **REX** DJAM MAIN 6.45 — 9.00 MALAM. MEMPERSEMBAHKAN DENGAN GEMBIRA **ACHTER DE WOLKEN** („DIBALIK AWAN“)



Riwajat beribu2 anak anak jang terlantar di Djerman akibat perang ke-2 jang dahsjat, terpisah dari ibu dan ayah jang entah masih hidup entah sudah mati.

Satu gambaran jang sedih dan mengharukan hati.

Di Amerika ini film diakui sebagai salah satu film jang teramat baik mutunya.

Spesial hari Sabtu djam main mulai: 5.45 — 8.00 sore.

HARI MINGGU MATINEE: 10.30 pagi. Voorverkoop: 10—12 pagi 4—6 sore.

MINUMLAH SELALU DJAMU tjap „DJAGO“



GADIS (PERAWAN): Buat gadis atau perempuan muda supaya kesehatannya selalu terd jaga, bertjahaja rerang, awet muda dan terdjauh dari gangguan penjakit. f 0,50.

PILADJIMAT: Mengersihkan darah kotor bagi lelaki dan perempuan. Menguatkan tulang dan urat. Menjembuhkan Rheumatiek, lina dan mandjur sekali untuk mengobati sakit kentjing. Per zak f 3,—

PUDER HONG-SAN: Baik sekali untuk menjembuhkan kanak2 atau baji sakit panas; gembung; sakit karena kager; kurang tidur; banjak menagis dll. f 0,50

MADJUN (TJONG-YANG): Mendapatkan kembali tenaga muda bagi lelaki jang kehabisan tenaga lelaki f 0,50.

Mintalah priscourant Baru pada: TOKO DJAMU tjap „DJAGO“ SELURUH INDONESIA

Hooftageni buat seluruh Sumatera Timur:

Kesawan 50, MEDAN Tel: 638

PASTI TERBIT AOHIR JUNI 1949 :

THE ENGLISH LANGUAGE

Kursus lengkap bahasa Inggris

Oleh: BASIR NASUTION

Memakai sistim jang mudah diturut, dengan tidak memakai guru. Tiap pelajaran berisi :

- Ilmu bahasa Inggris, diterangkan dengan ringkas dan djelas.
- Tjara membuat kata2 Inggris, dituliskan dengan batjan bunji huruf Indonesia.
- Pelajaran2 menjusun kalimat dari bahasa Indonesia ke-bahasa Inggris dan sebaliknya.
- Batjan dan kalimat2 jang dipakai sehari-hari. Penting bagi guru2 dan peladjar S.M.P. dan S.M.A. Tebal l.k. 135 muka. Format besar. Harga 1 ex. f 6.50. Aturlah pesanan dari sekarang.

CURSUS COSTUUM

PELADJARAN MENGGUNTING PAKAIAN ANAK2 (Kinderkleding)

Oleh: S. NURSIH SAJUR Guru CURSUS COSTUUM dan penulis pelajaran tersebut didalam Madjallah WAKTU. Penting bagi setiap Wanita mudah mempelajarinya dengan Buku ini (Zelfstudie).

- Tjara mempelajari mengambil Ukuran (Maatnemen).
- Tjara menggambar, menggunting dan mendjahit pakaian anak2.
- Tjara membuat patroon asal (Grondpatroon).
- Disertai beberapa puluh gambar tjontoh2 (modellen) guna memudahkan djalan pelajaran untuk memperaktekkannya.

Harga 1 ex. f 6,—.

Tjatatlah tanggal terbitnya dari sekarang dan pesan terus pada

Pustaka ANDALAS

WILHELMINA STRAAT 103 MEDAN. P.S. Pesanan diatas 10 ex. korting 25%. Daftar buku2 baru sedia.



WIRIT DALAM PUASA— segala orang perlu memakai **Bubuk Kopi tjap GADJAH**

karena mempunyai rasa lezat serta kwaliteit, LAIN dari JANG LAIN.

Bisa dapat dimana2 kedai sampah atau Provisien & Drukkeren. Dikeluarkan fabrik Kopi :

„KIAN SENG“

CENTRALE PASSER 162 — TELF: 1718

Pendjualan tetap: Centrale Passer Loods 2 — Medan

Pentjepak : „Pertjetakan Indonesia“—Medan Isinja diluar janggungan penjtitak.

„HARIMAU TERBANG“ („FLYING TIGERS“)



INI MALAM DAN MALAM BERIKUTNJA:

RIO 6.30
CAPITOL 8.45

Satu Brigade Sukarela didalam Angkatan Udara Amerika jang gagah berani ikut menggempur Djepang waktu perang ke-2. Penuh dengan pertempuran2 udara jang amat dahsjat.

Perubahan djam main buat hari Sabtu:
RIO 5.15—7.30 sore
CAPITOL 5.45—8.00 sore

Voorverkoop Rio di-Rex 10—12 dan 4—6
Voorverkoop Capitol di Capitol 9—12 dan 3—5

HARI MINGGU MATINEE:

Rio: 10.00 dan Capitol 10.30 pagi

Pertandingan „Sepak Raga“

SABTU, 25 DJUNI '49 :

V. V. JONG ARAB contra V. V. SOFIC

MINGGLI, 26 DJUNI '49:

MEDAN PUTERA contra M. L.

Voorwedstrijd DJAM 4 SORE

MUDA SEBAJA contra MUDA WARNA

Harga tempat BIASA

DILAPANGAN DJALAN RADJA

DIDIRIKAN TANGGAL 1 JUNI 1949

Gabungan Pertjetakan Indonesia (GAPINDO)

(BOND VAN INDONESISCHE DRUKKERIJEN)

Ketua: Mr. S. MUWALLADI
Setia Usaha: P. A. DE QUELJOE
Binnen Nieuwpoortstr. 18 van Heutszplein 14
Tel: W1 320

DJAKARTA

Pertjetakan2 jang bergabung, semuanya bertempat di Djakarta, ialah :

PERTJETAKAN GRUNO — PERTJETAKAN SILIWANGI — PERTJETAKAN PEMANDANGAN — PERTJETAKAN NEGARA BARU — PERTJETAKAN TAM POMAS — PERTJETAKAN HARIFIN — PERTJETAKAN KRAKATAU — PERTJETAKAN DJATINEGARA — PERTJETAKAN PUSTAKA RAKJAT — PERTJETAKAN GRAFICA.

PERGURUN KEBANGSAAN

TAMAN SISWA

BERPUSAT DI MATARAM - JOGJAKARTA

Wakil MADJELIS LUHUR Sumatera Timur mengumumkan, bahwa :

- Mulai tahun-ajaran baru 1949/1950, dibuka: „TAMAN DEWASA RAYA“ — Sekolah Menengah Bahagian Atas—di Medan dan Pematang Siantar
- Murid2 baru untuk segala bagian :

- Taman Anak
- Taman Muda
- Taman Dewasa: Medan dan P. Siantar
- Taman Dewasa Raya: MEDAN dan P. SIANTAR mulai sekarang sudah dapat diterima.

3. Tjbang2 TAMAN SISWA di Sumatera Timur ialah:

- MEDAN
- Bindjai
- Lubu Pakam
- Galang
- Tebing Tinggi
- Kisaran dan
- Pematang Siantar.

Pendaftaran murid2 baru dapat dilakukan pada tjbang setempat.

Untuk tjbang Medan pada :

- Sdr. Salamah Djalan Bulan 19.
- Sdr. A. Sani Djalan Antara 179.
- Sdr. Suwito Reksoatmodjo Djalan Bintang 20.

WAKIL MADJELIS LUHUR TAMAN SISWA SUMATERA-TIMUR

- TOKO KULIT -

TJOE LIAN TJONG

Luitenantweg 19 — Tel. 435 — MEDAN

KITA TETAP MENERIMA: KULIT BASAH DARI

„Kerbau - Lembu - Kambing“

DENGAN HARGA PANTAS

Menunggu dengan hormat.



RAMELAN

Jang sudah lalu. 5 Bersahabat sesampainja di darat bertarung dengan musuh. Meskipun musuh merasai pukulan hebat, tetapi penghujunya memerintahkan djangan membunuh anak2 itu, tetapi hanya menangkapja sadja, supaya dapat didjual kelak.

